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1.幼稚園教育全般について　・保育内容など

2.教職員について　・子どもに愛情と誠意をもって接しているか　など

好きなあそびの時間、造形や運動あそびの時間など、子どもたちの年齢、成長段階に応じて身に着けた

い力を伸ばせるような保育が魅力的だと思います。

外で思い切り体を動かす時間、室内で工作など決められた課題に取り組む時間、また、外、内での自由

あそびの時間など、上手に配分されていて、とても良い状態だと思います。また、帰る前に絵本を１冊

読んでくれるというルーティンも、子どもにとってその日の最後のお楽しみになっているようで嬉しい

です。

・コロナで制限があったと思うが、今後は食育など再開させてほしいです。

・字の勉強等、もう少し時間をとってほしい。

社会状況（コロナなど）の実態を考慮しながらも、幼児期にしか経験できないことを考えた保育内容だ

と思います。「美しいものや心を動かす出来事に触れられる環境」の職員の評価が低かったので、こう

いう環境も作れたらいいなと思いました。

外部の講師の先生方を登用することにより、普段では感じられない貴重な学びや経験をすることができ

ていると感じます。

・年間行事がたくさんあり充実している。

・製作活動もたくさんあり、子どもたちの作品を見られるように飾ってくれていて、きっと楽しみなが

ら作ったんだろうなということが伝わってくる。

子ども一人ひとりの性格や個性に寄り添いながら、接して下さっていると思います。

子どもたちの個性に向き合いながら、声掛けを工夫したり、集団としての活動に参加しやすいような雰

囲気を作ったり考えていただいていると思います。

どの先生も子どもたちの様子を常に気を付けて見てくれているように思います。少しでも普段と違う表

情や行動をする子がいれば、すぐに声掛けしてなぐさめたり、安心させたりと子どもに寄り添う姿が見

られます。

・愛情をもって接してくれています。

・一人ひとりしっかり見てくれていると思います。

一人ひとりの子どもたちの気持ちに寄り添っていただき、伸び伸びと過ごせるように接して下さってい

ます。

先生方は

・いつもやさしい笑顔で愛情たっぷり子どもたちに注いでくれている。

・ダメな事はダメときちんと伝えてくれている。

・その子その子の良さや特徴をよくわかって接してくれている。
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3.子どもについて　・表情豊かに過ごしているか

4.地域・保護者との連携について

保護者との距離が近い幼稚園だと感じます。登園時やお迎えのタイミングで子どもたちの様子につい

て、先生と保護者とが話している姿をよく見かけます。これは良い事だと思います。

地域との連携についてはわかりませんが、親しみやすい幼稚園だと思います。

週４回の給食や、ファミリー、早朝預かり、ドライブスルーなど、他の幼稚園にはない魅力がたくさん

あるのに、それを知っている人が多くないので、もっと地域との連携が密になって、清和幼稚園の魅力

が伝わればいいなと思います。

コロナもあり、地域の方との交流の場が少なかったことが残念ではありますが、登降園時に近隣の方と

あいさつし合う、など見守っていただきました。

子どもたちはみんな楽しそうに過ごしていると思います。自分だけが楽しければいい、と思っている

子、その行動は見られず、みんな周りをよく見て、みんなが居心地の良い場所づくりを子どもたち同士

でもできていると感じます。

私の知る限りでは、みんな幼稚園に来ることを楽しみに登園しているし、朝は泣いてしまっている子

も、お迎えの時には、みんなニコニコとしているので、充実した園生活を過ごせているんだなと思いま

す。

幼稚園に子どもを通わせる一保護者の立場から、もちろん親しみやすい幼稚園だと感じています。地域

の方々も元気な子どもたちの存在にパワーをもらっていると思います。

アットホームな雰囲気で、親しみやすい園だと思います。

どの子どもたちも生き生きとした表情で、笑顔でいる子が多かったと感じました。

子どもたちは

・いつもパワフルで元気

・笑顔がいっぱい

・飛んで跳ねて転んで泣いて、でもへっちゃら!!本当に子どもらしくのびのびと過ごしている。

元気いっぱい表情豊かに過ごしています。

伸び伸びして元気で、子どもらしさのある子が多いと思います。
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その他

社会状況の制限がありつつも、行事など開催して下さり、子どもたちの成長を見られてうれしいです。

大勢の人が集まる場では、緊張したり、恥ずかしくてなかなか普段通りにはいかないこともあるので、

その行事に向けて頑張ってきた過程を見られる機会（ビデオ上映など）はこれからもたくさん作ってい

ただけたらな、と思います。

時間が限られた中、様々な取り組みに対してご尽力いただき、ありがとうございました。

時には仲の良いお友だちと喧嘩をしたり、自分の意見が通らず、思い通りにならなくて苛立つ姿もあり

ました。そんな時に先生方は意見を押し付けるのではなく、こどもの気持ちを聞き、一緒に考え、方向

性を導いてくださいました。

子どもたちが安心して園に通えるよう、いつでも温かく見守っていただき、本当に感謝しています。３

年間ありがとうございました。

・お誕生日会で園に一日おじゃましますが、その時に、子どもたちの一日の様子を見ることができて、

とても嬉しいです。すみれの時には母にべったりだった我が子も、ばらさんになると「別にかあちゃん

どっちでもいい」とクールな顔を見せるようになりました。

・運動会や音楽会などの行事では、各学年の成長度合いを一度に見ることが出来て、とても楽しいで

す。行事を通して各学年がそれぞれに成功体験をして自信をつけて、そこからまたどんどん成長していく

んだなぁと、子どもたちすごい!!といつも思っています。

全体的に、園に対しても、保育内容に対しても、先生方に対しても、本当に良くして頂いていると思って

います。その上で欲を言うと、「C」で評価されている部分を強化されると、子どもが登園を渋ったり、

発達に心配なところが出たとき、一番身近に関わって下さる先生方から、公的な支援のアドバイスや実

態、子どもとの関わり方についてのアドバイスも聞けるようになり、親として心の拠り所となり、子育

てに関する不安も軽減できそうだと感じました。

ここに書くべきことなのか迷いましたが、

万が一不審者等が園内に侵入したときの対策や、先生方の動きなどは全員がしっかり把握されているで

しょうか。最近は侵入者による痛ましい事件なども増えてきているので気になりました。園の普段の施

錠状態も十分とは言えない気がします。


